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Förderverein des Max-Steenbeck-Gymnasiums 
Datum:                                                                                                      20.03.2010 
Ort:                                                                   Max-Steenbeck-Gymnasium Cottbus 
Teilnehmer :                                                     33 Mitglieder lt. Teilnehmerliste (beim         
                                                                              Vorstand einsehbar) 
Protokollant:                                                      Herr Kilian 
 
 

1.  Begrüßung durch den Vorsitzenden Herrn Gürtler 
 
     Bekanntgabe der Tagesordnung: 
 

•  Abstimmung zur Tagesordnung 
• einstimmig genehmigt 
 

•  Herr Käßner wurde als Wahlleiter vorgeschlagen, es fand  
      eine Abstimmung statt. 

• Herr Käßner wurde einstimmig gewählt 
 

 
2. Rechenschaftsbericht über die Verwendung der Fin anzmittel des 

Vereins Herr Gürtler / Herr Dr. Skorubski  /  Frau Dr. Schmeißer 
 

          Bericht über die Arbeit des Vorstandes 
 

• Antragstellung konnte solider gestaltet werden, was zu   
     einer Verbesserung der Antragsbearbeitung führt. 
 
• Nach dem im Jahr 2008 anvisierten Gespräch mit der  
    Stadt Cottbus bezüglich der Würdigung von Absolventen   
    ist es möglich gewesen, erstmals am 24. Juni 2009 16  
    Steenbecker (ABI 1,0) in die Ehrenchronik der Stadt   
    eintragen zu lassen. 
 
• Der Vorstand informierte sich über den Stand des  
    Schulumbaus am neuen Standort und wirkte aktiv am  
    Workshop an der UNI mit. 
 
• Im Jahr 2009 fand eine Schulvisitation statt. Die daraus  
    gewonnenen Erfahrungen sollten als Chance zur  
    Verbesserung wahrgenommen werden. 
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         Mitgliedschaft / Beitragszahlung 
 
 

           
                           

• Die Mitgliederwerbung wurde weiterhin intensiviert, leider  
      stellt sich der Erfolg nur in geringem Maße ein.  

 
• Seit 2008 ist ein Aufwärtstrend in der Mitgliederzahl  
     festzustellen. Die Werbung neuer Mitglieder bleibt jedoch  
     auch weiterhin Schwerpunkt für die Arbeit des  
     Vorstandes. Gerade in Klassen 5 und 6 ist noch  
     erhebliches Mitgliederpotential zu erschließen.  
 
• Die Beitragszahlung konnte ebenfalls verbessert werden,  
     geplant waren 7.000€ an Beiträgen, eingegangen sind  
     8.278€.  

 
         Mittelverwendung 2009 
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3. Diskussion   
• First Lego League Erläuterung durch Herrn Platta, plädiert für  
      Aufrechterhaltung der geplanten jährlichen Aufwendungen von   
      ca. 1.000 € / Jahr. 
      Vorschlag Förderung nur in Höhe des Eigenanteils. 
      Abrechnung des Verantwortlichen ist zu qualifizieren. 
 
• Nichtprofilfächer erhalten max. 1.000€ Förderung                 
     (z.B. Schach), bleibt wie bereits festgelegt . 
 
• Herr Käßner Bericht zur Schulentwicklung und zum neuen  
    Schulstandort    
 
• Lt. Herr Käßner soll die Klassenfrequenz erhöht werden.  
    Entsprechend den in Brandenburg üblicher Klassenstärken  
    von bis zu 26 Schülern. 
    hier ist Unterstützung durch Eltern und  dem   
    Förderverein notwendig !!!                                                    
    Sollte es dazu kommen ist die profilgerechte Ausbildung  
     gefährdet. 
 
• Frequenz der Sportschulen zum Vergleich heranziehen 

 
 
 
 
 



                                                                 Seite 6 von 7 
 

 
• Entwicklung von Strategien zur Beibehaltung der kleinen   
    Klassenstärken.      
 
•   MINT Partner aus der Wirtschaft zur Unterstützung zu diesem   

  Problem ansprechen. 
 

• Für den Januar 2012 ist der Schulumzug an den neuen Standort  
    geplant 

 
 

4. Bericht des Kassenprüfers 
 

• Die Prüfung wurde durch Frau Wichmann und Herrn   
    Theuner erfolgreich durchgeführt. 
 

 
 
5. Entlastung des alten Vorstandes 
 

• Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
 
 
6. Beschluss Finanzplan 2010 
 
 

• Der Finanzplan für das Jahr 2010 wurde vorgestellt und  
    einstimmig beschlossen. 
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7. Wahl des neuen Vorstandes und der Kassenprüfer 
 

   
 

        
 

• 33 wahlberechtigte sind anwesend. 
 

• Der offenen Wahl wurde einstimmig zugestimmt. 
 

• Die Kandidatenliste einstimmig abgeschlossen. 
 

• Die Blockwahl wurde einstimmig beschlossen. 
 

• Die Wahl wurde durchgeführt, der neue Vorstand wurde einstimmig gewählt. 
 

8. Konstituierung des neuen Vorstandes 
 
• Der Vorstand hat sich konstituiert, Aufgabenverteilung wie bisher. Auf Grund des 

Ausscheidens von Frau Dr. Schmeißer wurde Frau Schwarz zur neuen  
Schatzmeisterin ernannt. 

 
• Verabschiedung Frau Dr. Schmeißer. 
 

9. Kassierung der Mitgliedsbeiträge  


